

## L'ŒUVRE DES TABERNACLES

Québec 1<sup>er</sup> Juin 1890.

M.

Nous avons l'honneur de vous informer que l'Œuvre des Tabernacles, fondée en 1886, pour venir en aide aux pauvres églises de l'archidiocèse et des missions du Canada, a produit, depuis un an, des résultats particulièrement satisfaisants.

La bienveillante sollicitude de Son Éminence le Cardinal Taschereau pour cette association, les indulgences nombreuses qu'y a attachées Sa Sainteté Léon XIII, et l'encouragement qu'elle a reçu des membres du clergé de la Province, ont multiplié ses développements et ses progrès.

Aussi la cérémonie de la bénédiction des objets confectionnés dans le cours de la dernière année, forme-t-elle la plus belle page de nos annales : cette imposante démonstration témoignant à la fois du zèle des sociétaires et de l'inaltérable dévouement des Révérendes Sœurs de la Charité, auxquelles est désormais confié, la direction de nos travaux.

Mais comme le succès de toute œuvre pie se mesure en grande partie sur ses ressources pécuniaires, nous osons compter sur les secours de nouveaux bienfaiteurs, sur la contribution de chaque fabrique et l'offrande ordinaire de chacun des membres de la société. La première de ces souscriptions : \$1.00, la seconde, 50 centimes.

Enfin l'association recevra avec la plus vive reconnaissance tout ce qui entre dans la confection des ornements sacerdotaux.

En secondant la pieuse activité des ouvrières du sanctuaire, ces divers dons les mettront en mesure d'agrandir le champ de leurs travaux et de secourir plus efficacement les missions indigentes.

Avec l'espoir que vous nous aiderez à poursuivre notre but, nous vous adressons la nomenclature des travaux exécutés depuis octobre 1889.

Nous avons l'honneur d'être

Vos très humbles servantes,

LES DAMES DE L'ŒUVRE DES TABERNACLES.

V. V. SHEHYN,

*Présidente.*

EUGÉNIE TÊTU.

*Secrétaire.*

N. B.—D'ici à longtemps peut-être, l'association ne pourra secourir que les missions renfermées dans la province ecclésiastique de Québec. L'Œuvre a pour but de venir en aide aux églises pauvres ; mais, comme on le voit plus loin, elle fait, quelquefois et par exception, des dons de peu de valeur à des paroisses importantes, en reconnaissance des abondantes contributions qu'elles ont fournies.

Les missionnaires qui désirent se procurer des ornements, sont priés d'indiquer au plus tôt, par lettre, les objets qui leur sont le plus nécessaires.